



### 第18回定期大会、成功しました！

10月19日、悪天候の中開催された第18回定期大会は、代議員27名、幹事13名、9組合、来賓2団体3名が参加して成功しました。また、当日はご紹介しそびれましたが、横須賀三浦地域県政総合センター所長新倉隆さまより、祝電を頂いております。

来賓は、神奈川労連より水谷書記長が、日本共産党横須賀市議団より井坂団長と大村市議が参加され、水谷書記長と井坂団長より挨拶を頂きました。

発言は、7名の参加者からありました。年金者組合の伊東委員長より、最低保障年金をかちとる運動と拡大での前進(300人を超えて1年たった)が報告され、運動方針の「課題と取り組み」の(6)として、最低保障年金制度の獲得が盛り込まれました。新規に加盟したJMIU住重の杉内書記長からは、争議の報告がありました。三浦市職労の松本さんからは、三浦市民3.5人に1人が署名した学校給食民間委託反対運動の報告とお礼がありました。県職労の山本さんからは、県の人勤が、6年ぶりに0.23%引き上げられたと報告がありました。建交労

の福島さんからは、軽油取引税暫定税率7円80銭の撤廃を求める団体署名の訴えがありました。あとは、公務公共一般の紹介の発言と、神奈川みなみ労組より、平和運動に関する発言がありました。

今回の大会では、昨年以来の規約の研究に基づき、結成後はじめて規約の一部改正を行い、慣例と規約のずれを修正しました。

最後に、幹事17名と会計監査2名、オブザーバー幹事2名を選出し、大会宣言を含む全ての議案が採択されて大会は定刻に終了しました。



10/21(日)午後、恒例のYデッキ宣伝を行い、原子力空母配備反対と、労働法制の改悪反対を訴えました。この日はお祭りがあった上に、フォルクローレの演奏の方や、子どもの難病支援を訴える方、青年の憲法九条シール投票などが重なり、ハンドマイク宣伝を遠慮していましたが、7名の参加で、いつもより早くチラシがはけました。

最近のYデッキ宣伝は、継続して原子力空母の問題を取り上げているためか、市民の関心が高く、ハンドマイクを握っていると、複数の方が近づいて来て、意見を言って行きます。9月には、手話で同時通訳してくれる人まで現れました。次回は11/25(日)2時からです。多数の参加をお待ちしています。

### 拡大幹事合宿に参加しよう！

恒例の拡大幹事合宿は、12/8・9(土・日)、民宿グリーンハウスで開催します(金田24電話888-0257)。集合は三浦海岸駅に2:45 or 現地3時で、翌日お昼には解散します。各組合で、今後を期待される方の参加を歓迎いたします。参加費は本日の幹事会で決定しますが、昨年は県職労と神奈川みなみ労組が1万円、その他の労組は自己負担4千円で行いました。内容は、各自が得意分野の講義を持ち寄ります。史上最大のアウトバーストを起こしたホームズ彗星も見られるかも？